



Diez alumnos de Brasil se incorporan al programa ProUni Banco de Santander

SALAMANCA. La vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, recibió ayer a los diez nuevos alumnos brasileños seleccionados que se incorporan al programa ProUni Banco Santander para realizar estudios de grado en

la Universidad de Salamanca.

La recepción se celebró en el Centro de Estudios Brasileños de la institución académica y en ella estuvieron presentes su director, Gonzalo Gómez Dacal, la directora de Políticas y Programas de Grado del Ministerio de Educación de Brasil, Paula Branco de Mello, y Carmen Mota y Sonia Casado en representación de Cursos Internacionales. ■